
 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Anwesende MdSP:  Valentin Saks, Maximilian Elias, Florian Eichel, 

Sabina Culicovscaia, Younes Mesrour, 

Felix Bücking, Sebastian Römbke, 

Steffen Steinweg, Christian Wagner 

Später dazu: Yannik Ghirmay, Alexander Boost 
 

Anwesende MdAStA: Bojana Grokreuz, Mehmet Karul, Alyssa Blümel, 

Samuel Sänger-Börger 

 

Wahlausschuss: Roman Baucks 
 

Anwesende MdStW:  Sabina Culicovscaia 

 

Anwesende Gäste: Prof. Kienle 

 

Vorab: Bekir Karaman und Tim Lieberum sind aus dem StuPa ausgetreten. Das StuPa hat 

nun 13 Mitglieder. 

 

Valentin Saks eröffnet die Sitzung um 18:00 Uhr. 

Die Einladung ist form- und fristgerecht erfolgt. 
 

Es sind 9 MdSP anwesend, die Beschlussfähigkeit ist somit gegeben. 

 

Valentin Saks beantragt Änderungen der Tagesordnung, es gibt keine Gegenrede. 

 

Die Tagesordnung lautet wie folgt: 

 

 

Gebäude: 
Emil-Figge-Straße 38b 

Dortmund Campus (Nord) 

Raum 010 

Telefon +49-231-755-6700 

Telefax +49-231-755-6701 

 

www.stupa.fh-dortmund.de 

www.asta.fh-dortmund.de 

 

AStA – Geschäftszeiten: 

Mo-Do  0930 – 1330 
 

Verkehrsverbindungen: 

S1 Dortmund Universitär S 

HB1 Dortmund Universität S 

447 Dortmund Universität S 

 

Bankverbindung: 

Stadtsparkasse Dortmund 

BLZ 440 501 99 

Kto 151 00 90 26 

 

E-Mail: 

praesidium@stupa.fh-dortmund.de 
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TOP 1: Vorstellung Projektstelle MS Teams 
Frau Prof. Kienle stellt die Idee vor: Ein Mitarbeiter im AStA der den Studis helfen soll bei 

der Benutzung von MS Teams und bei der dem Mail Umzug von Groupwise auf Outlook. 

Es soll eine Projektstelle geschaffen werden, die zu 50% vom AStA und zu 50% von der FH 

finanziert werden soll. 

 

Mehmet Karul: Die Projektstelle soll für 1 Jahr da sein mit 10 Stunden die Woche. 

 

Frage: Was ist mit dem IT-Helpdesk? 

Antwort: Der Helpdesk hat schon genug zu tun und es ist besser für die Einführung noch eine 

Stelle zu schaffen.  

 

Frage: Wie wird die Stelle nach außen kommuniziert? Nicht das die Studis nicht wissen wo 

die Person anzutreffen ist, da es ist nicht im Helpdesk ist. 

Antwort: Das wird noch abgesprochen. 

 

18:06 Yannik Ghirmay betritt die Sitzung, es sind 10 MdSP anwesend. 

 

Frage: Wie schnell geht das vom Statten? 

Antwort: Der Umzug des Mailservers soll Mitte kommenden Semesters erfolgen. 

 

Anmerkung: Es wäre schön die Postfächer mit zu migrieren. 

 

Der Server wurde auch geupdatet, da er erst gehackt wurde. 

 

Frage: Müssen die Postfächer für Dritte (z.B. Nextbike) mit geändert werden? 

Antwort: Die Mailadresse bleibt die Gleiche. 
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Frau Prof. Kienle: Wenn was ist, dann bitte gerne melden. 

 

18:13 Samuel Sänger-Böger betritt die Sitzung. 

 

Frage: Haben wir nicht bald eine (zu) große Anzahl an Tools? 

Antwort: Es wird auf eine übersichtliche hingearbeitet, bei der man sich nur einmal anmelden 

muss. 

 

18:18 Prof. Kienle verlässt die Sitzung. 

TOP 2: Berichte und Anregungen 

AStA 
AStA hat Gremieninfo Videos gedreht.  

Die Rentenversicherungsprüfung im AStA hat stattgefunden, der Bericht kommt noch. 

Die digitalen Veranstaltungen laufen gut. 

 

Anfrage vom StuPa zu den Thema Druckern und Kaffeemaschinen: 

Samuel beantwortet die Fragen, zu dem wurden die Verträge ans StuPa geschickt. 

 

2018 wurden neue Geräte gepachtet: Die Drucker kosten ca. 6500€ / Quartal , die MwSt Senkung 

wurde an uns weitergegeben, die Verträge gehen bis Mitte 2024 und können nicht vorher gebucht 

werden. Die Geräte kosten immer gleich viel, deshalb entschieden den Vertrag länger zu machen, um 

die monatlichen Kosten zu senken. Patronen usw. Kosten nur was wirklich verbraucht wird. 

 

Reparaturen usw. sind im Preis mit drin, bis zu einer gewissen Grade. 

Anmerkung: Drucker sind günstiger als die Drucker der FH. 

18:36 Samuel verlässt die Sitzung. 

 

Kaffeemaschine: Diskussion ob man das kündigen sollte. Gefahr, dass neu Verträge nach Corona 

deutlich teurer werden. 

 

MwSt Senkungen gabs nur bei den Druckern und den VRR Tickets, die Senkung wurde aber nicht 

an die Studis weitergegeben, da es deutlich zu viel Aufwand gewesen wäre für wenige Euros pro 

Studi (< 2€). 

Beitrag Uni-Sport und Studierendenwerk: Gab keine MwSt. Senkung. 

 

StuPa 
Tim Lieberum und Bekir Karaman sind aus dem StuPa ausgetreten, das StuPa hat damit 

13 Mitglieder. 

Felix Ebberg beendet bald sein Studium und ist aus dem Ältestenrat ausgetreten. 

 

18:30 Alexander Boost betritt die Sitzung es sind 11 MdSP anwesend. 
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Studierendenwerk 
Das StuPa wurde aufgefordert noch eine Vertretung für das Studierendenwerk zu finden. 

 

Bericht: Die Mensa soll mal essenstechnisch modernisiert werden. Es wird diskutiert neue 

Wohnheime zu bauen.  

 

Senat 
Nix zu berichten. 

TOP 2: Studentische Wahlen - Wahltermine 
Das Vertrag für die Online Wahlen sind unterschrieben. 

 

Wahltermine: Mittwoch bis Mittwoch im Juni sollen die Wahlen stattfinden, Daten folgen. 

Es gibt noch Probleme bei den Nominierungsfunktionen.  

 

Es gibt dieses Jahr keine Unterstützerlisten geben, da es diesmal nicht möglich ist ohne persönliche 

Kontakte die Listen zu füllen für Leute die noch nicht in den Gremien sind. 

TOP 3: Brief an das Verkehrsministerium 
Im Saarland hat ein Ministerium die Hälfte der Ticketgebühren übernommen (in der einen Quelle 

das Wirtschaftsministerium in einer anderen das Verkehrsministerium). 

 

Das Thema kam schon auf dem LAT auf und soll vorangetrieben werden. 

 

Valentin Saks stellt den Antrag: Findet das StuPa das der AStA das tun sollte? 

    (11 Ja / 0 Nein / 0 Enthalungen)   [SP231-1] 

TOP 4: Sonstiges 
Die Laptops wurden noch nicht geliefert. 

Gespräche mit verschiedenen Rechtberatungen laufen noch, es gibt Gespräche mit dem AStA der 

TU-Dortmund um sich bei deren Beratungsportfolio mit einzuklinken. 

 

Valentin Saks weißt daraufhin, dass für die Projektstelle der Haushaltsplan angepasst werden muss. 

Die Beschlussprotokollliste auf dem Gremienblog wird bis Mai aktualisiert. 

Nächste Sitzung, 14.04.2021, 18:00: 
Die nächste Sitzung findet am Mittwoch den 14.02.2021 statt. 

 

Ende der Sitzung um 19:34 

Dauer der Sitzung: 94 Minuten. 

 


